



**15 Pièces**

**Réf. 10206**

**4 990 000 €**

**Peymeinade**

Maison à vendre (06530)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Une ravissante bastide provençale, minutieusement restaurée, nichée au cœur d'un splendide domaine de plus de 2,5 hectares. Elle se trouve à une courte distance à pied du charmant village de Peymeinade, et à proximité de l'aéroport, des plages, ainsi que des villes et villages environnants. La propriété a été entièrement restaurée et se trouve dans un excellent état, avec de nouveaux toits, une pompe à chaleur assurant le chauffage et la climatisation, ainsi que de nouvelles installations électriques. La bastide principale, d'environ 500m<sup>2</sup>, comprend un rez-de-chaussée avec un hall d'entrée, un ...

A beautifully restored Provençal bastide nestled within a sprawling estate spanning over 2.5 hectares. It is within easy walking distance to the charming town of Peymeinade, and within easy access to the airport, beaches, surrounding towns and villages. The main bastide, of almost 500m<sup>2</sup>, features a ground floor with an entrance hall, a spacious double living room with a fireplace, a dining room, a family kitchen also equipped with a fireplace, a pantry and a laundry room. In addition, there is also a cloakroom, an orangery and a wonderful wine cellar with its adjoining tasting room. On the ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE**

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

